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税務署から軽減税率制度導入に伴うパンフレットが届いています 

毎月１５日までの会費納入にご協力をお願いします。 会計 山崎孝亀  

軽減税率制度はこんなに複雑！ 増税反対の取り組みを急ぎましょう！ 
税
務
署
か
ら
各
事
業
者
へ
左
の
よ
う
な
「
消
費
税

の
軽
減
税
率
制
度
に
対
応
し
た
経
理
・
申
告
ガ
イ
ド
」

が
送
ら
れ
て
お
り
、
事
務
所
へ
の
問
い
合
わ
せ
が
増

え
て
き
て
い
ま
す
。
 

こ
れ
は
政
府
が
10
月
に
強
行
し
よ
う
と
し
て
い

る
消
費
税
率
の
10
％
へ
の
引
き
上
げ
に
伴
い
、一
部

の
飲
食
料
品
の
税
率
を
８
％
に
据
え
置
く
軽
減
税
率

が
導
入
さ
れ
る
こ
と
に
対
応
し
た
も
の
で
す
。
 

消
費
税
の
申
告
が
こ
ん
な
に
複
雑
に
な
る
！
 

２
０
１
４
年
４
月
に
消
費
税
が
５
％
か
ら
８
％
に

引
き
上
げ
ら
れ
て
最
初
の
消
費
税
申
告
の
複
雑
さ
を

覚
え
て
い
ま
す
か
？
 

今
回
、
仮
に
税
率
引
き
上
げ
が
強
行
さ
れ
た
場
合
、

売
上
・
仕
入
と
も
９
月
以
前
と
10
月
以
後
の
分
を
区

別
し
て
計
算
す
る
必
要
が
あ
り
ま
す
が
、
本
則
課
税

の
方
で
飲
食
料
品
の
売
上
や
仕
入
の
あ
る
方
の
場

合
、
10
月
以
降
の
分
は
軽
減
税
率
が
適
用
さ
れ
る
分

と
そ
う
で
な
い
分
も
区
別
し
な
け
れ
ば
な
ら
ず
（
区

分
経
理
）、
添
付
す
る
付
表
も
４
種
類
に
な
り
ま
す
。

申
告
書
も
１
枚
で
収
ま
ら
な
く
な
り
、
第
一
表
・
第

二
表
に
分
か
れ
ま
す
。
 

ｎ

  
 
と き：9月 14 日(土)～15 日(日)昼 
※9 ⽉ 14 ⽇(⼟)12 時 45 分に事務所集合 
行 先：ニューハートピア温泉ホテル長島 
参加費：1,000 円 

あ
ま
り
に
も
複
雑
で
、
中
小
業
者
に
と
っ
て
は
納

税
額
の
負
担
増
も
さ
る
こ
と
な
が
ら
、
申
告
書
作
成

の
手
間
も
あ
り
、
そ
の
負
担
は
計
り
知
れ
な
い
も
の

で
す
。
 

（
簡
易
課
税
制
度
を
選
択
し
て
い
る
人
は
、
実
際
の

課
税
仕
入
に
係
る
消
費
税
額
の
計
算
は
必
要
あ
り
ま

せ
ん
が
、課
税
売
上
高
を
９
月
以
前
と
10
月
以
後
に

分
け
て
計
算
す
る
必
要
が
あ
り
ま
す
。
）
 

最
後
の
最
後
ま
で
諦
め
ず
増
税
反
対
を
訴
え
よ
う
！
 

こ
の
よ
う
に
複
雑
に
な
る
消
費
税
制
度
で
す
が
、

10
月
か
ら
の
消
費
税
増
税
が
行
わ
れ
な
け
れ
ば
実

施
は
さ
れ
ま
せ
ん
。
世
論
調
査
で
は
国
民
の
過
半
数

が
10
月
か
ら
の
消
費
税
増
税
反
対
で
す
。
 

９
月
12
日
に
「
10
月
10
％
ス
ト
ッ
プ
ネ
ッ
ト

ワ
ー
ク
」
が
国
会
内
で
集
会
を
行
い
ま
す
。
春
日
井

民
商
か
ら
も
９
月
12
日
の
集
会
に
多
数
の
署
名
を

持
参
し
て
参
加
す
る
予
定
で
す
の
で
、
増
税
阻
止
の

た
め
、
署
名
集
め
に
ご
協
力
を
お
願
い
し
ま
す
！
 

最
後
ま
で
諦
め
ず
に
、
増
税
反
対
の
声
を
上
げ
ま
し

ょ
う
。
 

 

 

 

 

8 月 27 日(火)、労働会館にて全国事務局

員交流会が開催され、県内の各民商から事

務局が参加しました。 

服部守延・愛商連会長のあいさつの後、

学習協の吉田豊先生が「参院選後の情勢と

民商運動」をテーマに講演。河村・愛商連

事務局長が報告をしました。午後は、各分

散会に分かれ、「組織拡大」をテーマに活発

に議論をしました。 

各民商とも、組織拡大には苦労していま

すが、組織拡大にはやはり地道な活動を継

続して実績を積み重ねていくとともに、「な

んでも相談会」や「民商まつり」などで会

外に広くＰＲをしていくことが大事だとあ

らためて感じました。（原） 


